



ViensVoirMonTaf

En complément de l'information sur les stages de 3ème et la plateforme 1 élève, 1 stage, nous souhaitons vous présenter une initiative partenariale destinée à faciliter l'accueil de jeunes issus de l'éducation prioritaire : [le programme ViensVoirMonTaf \(VVMT\)](#).

ViensVoirMonTaf agit pour que chaque collégien, y compris ceux des collèges en éducation prioritaire (REP et REP+), puisse trouver un stage de 3ème choisi et de qualité, en adéquation avec ses aspirations.

L'association accompagne les jeunes, les établissements et les entreprises avant, pendant et après le stage, via :

- Une plateforme dédiée (viensvoirmontaf.fr) pour publier vos offres et recevoir des candidatures déjà préparées ;
- Une formation et un suivi des élèves tout au long de l'année ;
- Un appui aux tuteurs et un accompagnement logistique dans la mise en œuvre du stage.

Pourquoi s'engager ?

Accueillir un(e) élève accompagné(e) par ViensVoirMonTaf, c'est :

- Donner du sens à l'action de votre entreprise et impliquer vos équipes ;
- Participer à une démarche RSE concrète et reconnue ;
- Contribuer à l'égalité des chances et à la promotion des métiers du BTP auprès de jeunes qui en sont souvent éloignés.

Comment participer ?

1. Déposez votre offre de stage sur viensvoirmontaf.fr ;
2. Indiquez que vous êtes une entreprise adhérente de BTP Rhône souhaitant accueillir un(e) élève issu(e) de l'éducation prioritaire ;
3. L'équipe VVMT vous accompagnera dans toutes les étapes jusqu'à la signature de la convention.

Contact

Pour plus d'informations sur le programme ViensVoirMonTaf :
Émilien Pax – Coordinateur régional
emilien@viensvoirmontaf.fr
07 64 72 90 74